

Am 9. Juni ist
**Kommunal-
wahl**

**Gerd
Bzdak**

Konsequent für
Frieden!

Die Linke

Meine Vorhaben sind klar.

In den zurückliegenden Jahren habe ich mich dafür eingesetzt, dass die Haltepunkte Kolkwitz Nord und Kunersdorf nicht abgeschafft, sondern ausgebaut werden. Jetzt geht es im Braunkohlestrukturwandel darum, dass diese zu Mobilitätszentren entwickelt und dabei zukunftsweisende Technologien zum Einsatz gebracht werden.

Es war ein langer Weg bis die weiterführende Gesamtschule endlich an den Start gegangen ist. Die Bildungschancengleichheit aller Kinder in unserer ländlichen Region ist jedoch noch immer keine Selbstverständlichkeit. Dafür setze ich mich ein. Sichere Schulwege und an die Ganztagsangebote der Schulen angepasste Busverbindungen stehen auf meiner politischen Prioritätenliste ganz oben.

In den vergangenen Jahren war mir die Entwicklung unserer Feuerwehren eine Herzensangelegenheit. Die persönlichen Schutzausrüstungen bei den freiwilligen Ortswehren müssen den sich verändernden technischen Gegebenheiten weiter angepasst werden. Deutliche Verbesserung der technischen und materiellen Voraussetzungen für unsere Feuerwehrfrauen.

Für Frieden und gegen verbale, geistige oder materielle Aufrüstung auch in den Kommunen. Das was die Bürger und Bürgerinnen erreicht haben, darf nicht leichtfertig aufs Spiel gesetzt werden.

Dafür kandidiere ich zur Wahl in die Kolkwitzer Gemeindevertretung.

Gerd Bzdak